

Communiqué de **Presse**

Le centre de santé de Médecins solidaires a ouvert aujourd'hui à Chantenay-Saint-Imbert

Le centre de santé de Médecins solidaires à Chantenay-Saint-Imbert a ouvert ses portes aux patients ce mardi 18 juin à 9 h !

Dans le cadre de ce projet aussi original que nécessaire, le Conseil départemental accorde une subvention de 45 000 € à l'association Médecins solidaires ainsi que 15 000 € à l'association Bouge ton coQ !, partenaire de Médecins solidaires et de la collectivité.

Avec 17 000 Nivernais sans médecin traitant, la santé est l'une des priorités phares de la majorité départementale.

L'action de Médecins Solidaires s'inscrit dans les réponses urgentes attendues par les Nivernais, et dans les valeurs portées par le Conseil départemental, qui se réjouit de l'ouverture de ce nouveau centre de santé – le premier de l'association dans la Nièvre, et le quatrième en France.

Comment cela fonctionne ?

Grâce à un relais continu de médecins différents chaque semaine et provenant de tout le territoire national, le concept de Médecins solidaires est simple : dans certains territoires, en l'absence de médecins de famille, c'est la « famille » des médecins qui vient pallier ce manque dont les conséquences peuvent se révéler dramatiques pour les habitants.

Et pour cela, le Département s'est également engagé à mettre à disposition des médecins un véhicule électrique, ainsi que des paniers de produits locaux (de la marque territoriale La Belle Nièvre), dont le coût est partagé entre le Conseil départemental et la commune.

La Nièvre souhaite la bienvenue à cette grande famille de médecins qui arrive sur la commune de Chantenay-Saint-Imbert grâce à l'association Médecins Solidaires, qui a été cofondée par le Dr Martial Jardel et l'association Bouge ton coQ !, connue des Nivernais pour avoir soutenu plusieurs projets d'ouverture d'épiceries participatives dans le département.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17